

Venezuela ratifica diálogo abierto y de respeto a la soberanía



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 31 ene (RHC) El jefe negociador por el gobierno de Venezuela, Jorge Rodríguez, ratificó este viernes que la posición de su país siempre será de diálogo abierto y en estricto respeto a los derechos del pueblo y la Constitución nacional.

Así lo informó en su cuenta de Instagram el también presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento), luego de recibir al enviado especial del presidente de Estados Unidos, Richard Grenell,

“Hoy recibimos en la República Bolivariana, al enviado especial del presidente Donald Trump, Richard Grenell, con la intención de plantear una Agenda Cero basada en el respeto a la soberanía y a la autodeterminación, expresó.

Rodríguez recalcó que desde el Gobierno venezolano, que lidera el jefe de Estado Nicolás Maduro, “la posición de Venezuela siempre será el diálogo abierto, con estricto respeto a los derechos del pueblo y a nuestra Constitución”.

El legislador recibió este viernes en el aeropuerto internacional Simón Bolívar de Maiquetía, estado de La Guaira, al funcionario estadounidense, junto al ministro para Relaciones Exteriores Yván Gil.

Grenell fue recibido este viernes por el presidente Nicolás Maduro, en el despacho uno del Palacio de Miraflores, sede del Ejecutivo, en compañía de la primera combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, y el titular del Poder Legislativo.

«Fuentes cercanas a Cancillería dieron a conocer esta mañana que el enviado especial de la Casa Blanca para Venezuela solicitó una audiencia formal con el presidente Nicolás Maduro”, publicó la periodista venezolana Karen Méndez.

En el post la comunicadora afirmó que “la audiencia ha sido aceptada” y trascendió que Maduro propondrá una «agenda cero”.

El mensaje fue replicado en su cuenta de Telegram por el ministro venezolano de Comunicación e Información, Freddy Nájuez, quien escribió debajo “súper confirmado”.

Medios periodísticos estadounidenses anunciaron hoy que Grenell abordaría con el mandatario venezolano el tema de las deportaciones migratorias, política implementada por el gobierno de Donald Trump casi al unísono con su asunción al cargo y que recibió el rechazo de buena parte del mundo.

Desde enero de 2019 el Gobierno bolivariano rompió relaciones diplomáticas y políticas con Estados Unidos, y en los últimos años tuvieron algún acercamiento a través del diálogo sostenido con el sector de la extrema derecha venezolana, cuyos acuerdos incumplieron estos últimos y sus apoderados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375522-venezuela-ratifica-dialogo-abierto-y-de-respeto-a-la-soberania>



Radio Habana Cuba